
AM Juchem 
1. Warum wurde der Betriebskostenzuschuss erhöht? 
Antwort: 
Es fand keine Erhöhung der Betriebskostenzuschüsse statt. Der auf den 
Betriebskostenzuschuss zu entrichtende Umsatzsteuerbetrag wird bei den 
Haushaltsplanberatungen berücksichtigt. Im Haushaltsplanentwurf 2015/2016 sollen diese Mittel 
vorgesehen werden. Eine Entscheidung hierüber steht noch aus. Dem Rat und den Gremien 
wurde vorgeschlagen die Zuschüsse zu erhöhen. 
2. Wurden den Vereinen bereits Zusagen getroffen? 
Antwort: 
Den Vereinen wurden keine Zusagen betreffend eine Erhöhung der Betriebskostenzuschüsse 
getroffen. 
3. Ist eine Gleichbehandlung anderer Vereine gegeben? 
Antwort: 
Im Rahmen der Übergabe der Sportplätze an die Vereine, wurden mit dem SSV Merten, dem 
SSV Walberberg, dem SV Vorgebirge, dem FV Salia Sechtem sowie dem TuS Roisdorf 
Erbbaurechtsverträge und Zuschussverträge geschlossen. In diesen wurde ein einmaliger 
Bauzuschuss in Höhe von jeweils 50.000 €- sowie ein jährlicher Betriebskostenzuschuss in 
Höhe von 12.000 € -. Ausnahme: SSV Bornheim erhält aufgrund der Nutzung durch die 
Europaschule 13.300 € -. Im Rahmen der Gleichbehandlung aller Vereine sind die 
Vertragsinhalte auf alle später geschlossenen Verträge übertragen 
 


